



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 751
7 de septiembre 2015**

El trabajo en redes se destaca en la Visita del Ceaces

Desde un enfoque para generar nuevas formas de entender la Universidad, el Vicerrectorado Académico y de Investigación de la UCE presentó el avance de los proyectos de creación del Parque Tecnológico y el fortalecimiento de la Comunidad Epistémica a los integrantes de Consejo de Evaluación, Acreditación y Aseguramiento de la Calidad de Educación Superior, Ceaces, en su recorrido al campo universitario.

Nelson Rodríguez, Vicerrector Académico y de Investigación, expuso los avances de la creación del Centro de Eficiencia en recursos de producción Tecnológica, con metodologías de países aliados como Chile y de la Incubadora de Empresas en el Centro Académico Docente de Tumbaco. Señaló que estos proyectos alineados al Plan de Mejora persiguen cambios en la concepción de la producción científica y en la integración de la academia, la empresa privada y el gobierno.

En esta línea integradora, La Comunidad Epistémica de los Saberes Ancestrales Nawpa Pacha y la Comunidad de Etnomatemática representan el trabajo en redes académicas de aprendizaje, que articulan diversas áreas del conocimiento. Rodríguez señaló que el interés en el próximo periodo académico es trabajar en distintas carreras, están vinculadas las facultades de economía, biología, psicología, derecho arquitectura y artes.

